

失業者をも出さざる整理計画を発表し、市会議員も亦賛同せら  
れたり。然るに従業員は無謀に七例により本月五日より總罷業を行  
し別に他の労働者の賛同をかり罷業を増大せんと計りつゝ  
あるもの如し、我々市民の側より公平に考究すれば理事者の  
計画は他に類例はき良策にして逐年赤字累積の際にもかゝばら  
ず血あり庶ある模範的整理方法を断行レしかも感激措く能はざ  
る次第である。既に去る昭和五年四月並に九月より十二月に至  
る期間及び昭和六年九月の三四に亘る罷業騒擾の際にも吾々  
全市民並に全区民、正會議員に於て隨時陳情せし通り従業員  
は巡回よりも勞苦並に責任の重きに關はらず俸給並に賞罰を令  
されば凡そ倍額に相当し尚大学卒業生よりも初任給は高くなる  
やに懸考せらる故に永年市役に就職せし者は浪費者との分明  
皆自營の家屋に住居し、或は貧屋敷等を所有するか或は全貸業  
を營めることは事実が証明する処なり、これを以て吾人は當局

に向つて數年間整理断行させられたる今日遂決行せられず。前  
記の如くに巨額の負債を堆積せるは當局の責任重且つ大なりと  
云はねばならぬ。若し當局にしき今回も前年の如く仲介乃至交  
渉して妥協歩するよりは市民は生人側として苛責なく排撃レ  
即時その位置を去らんことを要求す了覚悟である。されば理事  
者は了者宜数強硬なる市民の賛同を齊集とし勇往邁進せらるべ  
きである。特に目下非常時の際當局自身を古人の所謂乞  
ふ隨より始めよレでた記の事項を実行計画せらるんことを切  
に希望す。

- 一、市役所吏員、會計の割合を減員し行政整理を断行し電氣局より  
俸給を還慮すこと
- 二、市役員、理事、主事、技師等は一割五分より三割五分迄
- 三、事務負担手、運輸監督等は五分より一割迄俸給を還慮すこと